

オリパラ便り



平成 31 年 3 月 18 日(月)
第 8 号 最終号

保健体育科授業『ブラインドサッカー体験』(2年生男子)

3月15日金曜日、2年生男子保健体育の授業において、ブラインドサッカーの体験を行いました。ブラインドサッカーとはフットサル(5人制サッカー)を基にルールが考案されており、ゴールキーパー以外は全盲(視力が全くない状態)の選手がプレーします。人間の情報の8割を得ているという視覚を閉じた状態で、視覚以外の残された聴覚や触覚を生かしてプレーします。そのため、選手の技術だけではなく、視覚障がい者と健常者が力を合わせてプレーするため、「音」と「声」のコミュニケーションが重要です。

2年生男子はペアやチームでの声かけを活発に行い、体操やパス練習、ドリブル練習などに取り組みました。この体験を通して視覚障がい者の立場になったの生活やスポーツへの理解、選手を支えるボランティアなどに少しでも興味をもってくれたらいいと思います。



平成 30 年度 石神井西中学校

オリンピック・パラリンピック教育にご協力ありがとうございました。

「オリパラ便り」も最終号となりました。これまでに本校で取り組んできたオリンピック・パラリンピックに関する本校の取組をお知らせしてきました。今年度の主な取組を以下に紹介します。

- | | |
|--------------|---|
| 6月7,8日(木金) | 浴衣の着付けの体験学習 2年生 総合的な学習の時間 |
| 8月22日(水) | ジュニアスポーツアジア交流大会選手団(インドネシア・シンガポールの選手)との交流。
生徒会本部役員・JRC委員会・各部活動(吹奏楽・バドミントン・卓球)・有志生徒。 |
| 9月11,12日(火水) | 茶道体験 3年生総合的な学習の時間 |
| 10月1,3日(月水) | NPO法人 TOKYO FREE GUIDE によるボランティアガイド講座 2年生英語 |
| 10月23日(火) | 『ボッチャ』の体験学習 1年生 講師ロンドンパラリンピックボッチャ代表選手の秋元妙美さん
同ヘッドコーチの渡辺美佐子さん |
| 11月2日(日) | 『TOKYO GLOBAL GATEWAY』体験型英語学習施設にて2年生校外学習 |
| 12月8日(土) | 「夢・未来プロジェクト」講演会 全学年 ハンドボール元日本代表コーチ ネメシュ・ローランド氏
「おもてなしの心」マナー講師 江上いずみ先生講演 1年生 |
| 12月14日(金) | ダンス発表会 テーマ『オリンピック・パラリンピック』 1,2年生 |
| 1月24,25日(木金) | 和菓子づくり体験 1年生 講師:「和菓子教育をすすめる会」 |

平成 31 年度も学校を上げてオリンピック・パラリンピックを盛り上げていきます!